domingo, 15 de septiembre de 2019

SE CREÓ LA ASOCIACIÓN NUMISMÁTICA DEL AZUAY

La cobertura que dedicamos en días pasados a la Exposición de Buenos Aires, ha hecho que demoremos en entregar a nuestros lectores una información de gran importancia para el coleccionismo ecuatoriano.

A fines de agosto, en Cuenca, un grupo de 21 numismáticos, entre ellos figuras destacadas del coleccionismo de monedas en el Ecuador, resolvieron conformar la Asociación Numismática del Azuay. A ellos se han sumado 8 más y, al momento, la organización cuenta con 29 socios y, seguro, seguirá creciendo.



Un grupo de socios fundadores de la Asociación Numismática del Austro. De izquierda a derecha, Sergio Savin, José Luis Romero, Carlos Peña, Jorge Cordero, Esteban Díaz, Guillermo Vintimilla y Juan Ignacio Ordoñez

Los socios de la Asociación Numismática del Azuay son Carlos Peña, Juan Ignacio Ordóñez, José Luis Romero, Nivaldo Quinde, Guillermo Vintimilla, Esteban Diaz, Jorge Cordero, Sergio Savin, Fausto Vintimilla, Sebastián Vázquez, Patricio Vintimilla, Enrique Sarmiento, Diego Vázquez, Jorge Andrés Luna, Oswaldo Jiménez, Paul Vázquez, Ramiro Mosquera, Felipe Diaz, Patricio Sarmiento, Henry Piña, Christian Villavicencio, Juan Sebastián Vásquez, Luis Bravo, Henry Patiño, Diego Vásquez, Juan Ordóñez, Martín Muñoz, Paúl Fernando Vásquez y Rolando Toral.



Un grupo de socios de la Asociación Numismática del Austro. De izquierda a derecha, Enrique Sarmiento, Carlos Peña, Nivaldo Quinde, Jorge Cordero, Guillermo Vintimilla, Oswaldo Jiménez y José Luis Romero

Al momento, la flamante organización se encuentra empeñada en obtener su legalización ante las autoridades correspondientes, pero viene ya realizando diversas actividades de promoción numismática.

Los socios se reúnen periódicamente en el auditorio del Museo Remigio Crespo Toral, en Cuenca, y han organizado ya charlas sobre diversos temas, como las emisiones de billetes del Banco del Azuay y numismática bolivariana.



El Museo Remigio Crespo Toral, en la ciudad de Cuenca, en cuyo auditorio se reúne la Asociación Numismática del Austro

Los interesados en incorporarse pueden contactarse con Carlos Peña, al correo cpv967616@yahoo.com. Felicidades y adelante.